
Gerbiami statybininkai,

Jūsų profesija yra vienas iš kertinių miesto
akmenų. Tai, kad Jūsų darb š čiomis
rankomis pastatytas miestas, mūsų
visų miestas, vis dar nuolat kei čiasi ir
gražėja, yra svarus statybininkų nuo -
pelnas. 

Nuoširdžiai sveikinu Jus profesi -
nės šventės proga. Linkiu, kad Jums

niekada nestigtų kūrybiškumo, ištver mės
ir darbštumo, o Jūsų darbus lydėtų sėk -
mė. 

Sveikatos, entuziazmo, ryžto, kuo geriausios kloties ir gra -
žios šventės!

Savivaldybės merė  Dalia ŠTRAUPAITĖ
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administracijos direktorius sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

BūkitE atsargūs!

Dėl neveikiančio miesto apšvietimo

Visagino savivaldybės administracija
informuoja, kad dėl statybos darbų Visa -
gino gatvėje laikinai at jung tas apšvietimas
Parko ir Vete ranų gatvių dalyse. Taip pat
dėl su gedusio pagrindinio kabelio iš TP-
303 laikinai neveikia Statybininkų gatvės
dalies apšvietimas. Siekiant atkurti miesto
apšvietimą vykdomi kabelių remonto dar-
bai. 

atsižvelgiant į tai, kad dėl mi nėtų
priežasčių apšviestumas mi nėtose teri -
torijose laikinai bus ne pakankamas,
prašome gyventojus būti labai atsargius judant šaligatviais ir pėsčiųjų takais
minėtose teritorijose tamsiu paros metu. 

Atsiprašome už laikinus nepatogumus. 
Primename, kad Visagino miesto apšvietimo sistemos priežiūros bei remonto

darbus atlieka UaB „Eldermonta“. Dėl miesto apšvietimo sistemos darbo sutrikimų,
gedimų bei dėl sugadintų gatvių ir kiemo šviestuvų gyventojai gali kreiptis į UAB „El-
dermonta“ telefonu (8 386) 70 292 (visomis dienomis), mob. telefonu 8 687 24 433
(tik darbo dienomis).

Проспект Тайкос будет обновлен
Как уже сообщалось, в городе гото-

вится к реализации еще один проект, по
которому будет выполнен капитальный
ремонт участка проспекта Тайкос.

Много лет на проспекте выполнялся
только ямочный ремонт, которого на-
долго не хватает, поэтому и было ре-
шено выполнить капитальное
об новление этой улицы. Был выбран
самый проблемный участок - отрезок
проспекта Тайкос от улицы Космосо до
улицы Ветерану. Здесь планируется вы-
полнить реконструкцию дорожного по-
крытия. Будет уложен новый слой
асфальта толщиной четыре санти-
метра. Также будут демонтированы
имеющиеся «лежачие полицейские»,
которые заменят новыми конструкциями для снижения скорости.

Администрация самоуправления завершила конкурсную процедуру по вы-
бору исполнителя работ. Подрядчиком выбрано предприятие АО «Panevėžio
keliai».

31 августа между подрядчиком и самоуправлением подписан договор на
исполнение работ. Срок исполнения - 2 месяца. Стоимость работ - 197220
евро. Средства на реконструкцию выделены из республиканского дорожного
фонда.
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Mero naujienos ...............................................Новости от мэра

БУДьТе оСТРожНы!

О временно недействующем освещении 
Администрация Висагинского самоуправления информирует о том, что из-

за строительных работ, выполняемых на улице Висагино, временно отклю -
чено освещение на самой улице Висагино, а также на участках улиц Парко и
Ветерану. Кроме того, из-за повреждения основной кабельной линии, идущей
от подстанции 303, временно не действует освещение на части улицы Стати-
бининку. Для того чтобы восстановить освещение, выполняется ремонт ка-
бельных линий.

Учитывая эти обстоятельства, сложившиеся по указанным причи-
нам, на вышеперечисленных территориях в настоящее время недоста-
точное освещение, поэтому просим жителей соблюдать особую
ос торожность, передвигаясь по тротуарам и пешеходным дорожкам на
этих территориях в темное время суток.

Напоминаем, что обслуживанием и ремонтными работами системы освеще-
ния Висагинаса занимается ЗАо «Eldermonta». По всем сбоям в работе системы
освещения, неисправностям, повреждениям освещения улиц и жилых дворов жи-
тели могут обращаться в ЗАО «Eldermonta» по телефону (8 386) 70 292 (все дни
недели), по моб. телефону 8 687 24433 (только по рабочим дням).

Директор администрации Сергей Мицкевич приносит из-
винения жителям за временные неудобства и просит виса-
гинцев, проживающих в районе ул. Висагино, набраться
терпения на период строительства и поясняет, что после за-
мены сети ливневой канализации будет не только приведена
в порядок вся пешеходная часть улицы Висагино и созданы
комфортные условия для жителей, но и полностью заменено
освещение в этом районе. Будут смонтированы современ-
ные уличные светильники. 

Ремонт сетей освещения выполняется не только в этом
районе, но и на других участках города. Многое уже сделано
в наведении порядка и восстановлении всей сети городского
освещения, а в перспективе - работа по замене и модерни-
зации всей сети освещения Висагинаса - у самоуправления
есть планы по участию в таком масштабном проекте.

П
режде всего, гости встрети-
лись с мэром самоуправления
Далей Штраупайте. Во встре -

че приняли участие заместитель
мэра Зинаида Тресницкая, директор
администрации Сергей Мицкевич,
члены Совета. Во время встречи,
мэр рассказала гостям о городе, о
планах и задачах, которые ставит
перед собой самоуправление, о вы-
полняемых проектах. Министр по-
интересовался положением дел в
Висагинасе, в частности, спросил, ка-
кова занятость людей, каков уровень
безработицы, а также расспросил о
работе Совета самоуп равления, о
его составе: какие партии, политиче-
ские движения представлены в Со-
вете. 

Далее говорили о многих пробле-
мах Висагинского самоуправления.
Так, мэр затронула тему выполнения
проекта по созданию в Висагинасе
гребной базы. Согласно планам, этот
объект должен стать прекрасно обо-
рудованным местом для проведения
соревнований республиканского мас -

О
бсуждалась важная тема -
стратегия действий трех са-
моуправлений на перспективу

ближайших лет - на 2018-2023 годы.
Главное - убедить центральную
власть, доказать, что региону объ-
ектов ядерной энергетики нужно осо-
бое внимание, необходима помощь
государства, как это принято в стра-
нах Евросоюза, где существуют спе-
циальные программы поддержки
регионов снятия с эксплуатации
атомных станций и, конечно, терри-
торий, на которых расположены хра-
нилища ядерных отходов.

Мэры единогласно поддержали
идею подготовки специальной про-
граммы, которая должна быть принята
на несколько лет, из которой выделя-

Дорогие строители!

Ваша профессия - одна из важнейших. Именно ва-
шими трудолюбивыми руками построен Висагинас -
наш общий дом, город для всех нас, который продол-
жает постоянно меняться и хорошеть, и в этом ваша
главная заслуга, наши дорогие строители. 

Сердечно поздравляю вас с профессиональным
праздником! Пусть у вас всегда будет множество
творческих замыслов. Желаю вам уверенности и тер-
пения, а вашим работам пусть всегда сопутствует
успех. 

Здоровья вам и решимости в продвижении идей, и
пусть удача сопровождает вас и в жизни, и в вашем не-
легком труде.

Мэр самоуправления Даля ШТРАУПАЙТЕ

Министр иностранных дел - в Висагинасе
1 сентября в Висагинасе побывал министр

иностранных дел ЛР Линас Линкявичюс вместе
с командой, в составе которой - знаменитый
гонщик Бенедиктас Ванагас. Министр посчитал,
что школьникам будет интересно вживую по-
общаться с легендарным гонщиком, ведь одна
из целей визита в Висагинас - побывать в шко-
лах города, поздравить учеников, педагогов с
началом нового учебного года.

штаба, местом для организации мо-
лодежных лагерей. Но на вы полне -
ние всего объема работ не хватает
средств. Часть их на строительство
базы была выделена из госпро-
граммы VIP. Но завершить строи-
тельство самоуправлению одному не
под силу: необходимо дополнитель-
ное финансирование и помощь. Кро -
ме того, говорили о сложностях с
выполнением программы по ренова-
ции жи лых зданий, о си-
туации с осуществлением
процесса снятия ИАЭС с
эксплуатации, а также о
передаче государствен-
ного пред приятия «Visagi -
no energija» в ведение
са мо уп равления. 

Выслушав все сказан-
ное, министр пообещал,
вернувшись в Вильнюс,
вникнуть в эти проблемы,
обсудить их на правитель-
ственном уровне.

После рабочей встречи
в самоуправлении министр

посетил несколько учреждений про-
свещения: побывал в прогимназии
«Gerosios vilties», в гимназии «Atgi-
mimo», в Центре профессионального
обучения технологиям и предпринима-
тельству. А затем посетил одно из ве-
дущих предприятий висагинского
региона - «Visagino linija», где осмотрел
производственные цеха, побеседовал
с руководством предприятия.

Будем настаивать на специфике региона
В среду, 6 сентября, в кабинете мэра Висагинского

самоуправления Дали Штраупайте состоялось рабо-
чее совещание руководителей трех самоуправлений
региона ИАЭС. К нам в Висагинас прибыли мэр Зара-
сайского самоуправления Николай Гусев, мэр Игна-
линского самоуправления Генрикас Шяудинис, а
также член Сейма Альгимантас Думбрава, по инициа-
тиве которого и состоялась эта встреча. Участие в
разговоре приняли заместитель мэра Зинаида Трес-
ницкая, член Совета Эрландас Галагуз.

лись бы средства на финансирование
проблем социальной сферы региона.
Средства нужны, например, на под-
держку предпринимательства, как это
было ранее, когда средства для ре-
гиона выделялись из Фонда снятия
ИАЭС с эксплуатации; на создание
рабочих мест; на развитие проектов
неправительственных организаций,
молодежных проектов; на обучение
государственному языку; на предо-
ставление льгот на электроэнергию.
Причем, льгот не только для жителей,
но и для предприятий - что стало бы
условием для привлечения в регион
инвестиций. По мнению А. Думбравы,
нужно настаивать на 20% льготе.

«Будем настаивать на специфи -
ке региона, будем стучаться во все

двери, обращаться к правительст ву,
в Сейм. Будем требовать, что бы, на-
чиная с 2018 года, в госбюд жете
была отдельная строка - о выделе-
нии целевых средств региону
ИАЭС», - об этом договорились руко-
водители трех самоуправлений.

В заключение встречи мэр Даля
Штраупайте поблагодарила коллег за
открыто высказанные позиции, за
единство мнений. Особая благодар-
ность выражена члену Сейма А. Дум-
браве за инициативу, за помощь и
поддержку.

Это было первое обсуждение со-
вместной стратегии, в дальнейшем
работа над подготовкой программы-
обращения к центральной власти
будет продолжена.


